

学校だより

京都市立洛西中学校
平成21年1月16日
(第21号)

生徒会本部の「新年のあいさつ」 生徒会長 K. N.

あけましておめでとうございます。冬休みはどうでしたか？
昨日まで宿題に追われていた人もいると思いますが、今日から気持ちを入れ替えて、有意義な学校生活を送りましょう。

さて、明日から生活確立週間が始まります。生活が不規則だった人は生活を見直す、よい機会だと思うので、しっかりと取り組みましょう。もちろん生徒会本部が率先して取り組みますので、皆さんも気を引き締めていきましょう。

最後になりましたが、私たち生徒会本部は昨年引き続き、学校をよりよく変えるために精一杯がんばりますので協力よろしくお願いします。

生徒会が取り組んだ「生活確立週間」 期間・・・1月6日(火)～13日(火)

内容 本部・・・ベル着呼びかけ・登校時挨拶運動
評議会・・・ベル着点検・登校時挨拶運動
環境委・・・美化(そうじ)点検
文化委・・・服装点検
図書委・・・生活確立週間PRポスター

まとめ

生活確立週間では、みなさんがよりよい学校生活をおくれるよう、各委員会がさまざまなことに取り組みました。取り組みを忘れていた人がいたりもしましたが、ベル着点検では、ベル着ができなかった人が一人もいなかった日があるクラスも出てきて、全体的に生活をよりよいものにしようというみなさんの意識が感じられ、とてもよかったと思います。

これからは、生活確立週間だから「やる」というのではなく、普段からできて当たり前という気持ちで、充実した学校生活を送ってほしいと思います。